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ACTA No 

Caloto, diciembre 06 de 2011 

Hora de inicio: 10 am 

Hora de terminación: 12:10 Pm  

Lugar: Sede principal  

 

Asistentes  

 Rector, EBERT VALDERRAMA 

 Representantes 

o Profesores: ARBEY CHOCO, OMAIRA CHARA 

o Padres de familia: ELIACID MINOTA, YONI WEINER CAMPO 

o Estudiantes: LEIDY MERCEDES CANTONI 

Orden del día: 

1. Saludo  

2. Socialización de la propuesta de trabajo 

3. Presentación para aprobación del presupuesto 2012 

4. Proposiciones y varios  

Ausentes: Representantes del sector productivo  

 

DESARROLLO  

Los temas fueron desarrollados sin alteración del orden propuestos inicialmente, 

después de su previa aprobación.  

1. Saludo: El rector da la bienvenida a los nuevos integrantes del Consejo 

Directivo, reiterando su beneplácito de contar con ellos, y sus deseos de que 

sean ratificados para el próximo año lectivo 2012.  

Acto seguido, se presenta la intervención de uno de los representantes de los 

padres de familia (ELIACID MINOTA): Pregunta sobre la existencia del informe de 



la reunión anterior, a lo cual el Recto responde,”Hubo dificultades para reunirse 

con el Consejo anterior, debido a que dos (2) de sus miembros desistieron, por 

ello, la última reunión que se hizo, sino recuerdo mal fue para el mes de junio, 

pero existe el acta de respaldo de la misma”. 

Además señor ELIACID, hace alusión algunos temas referidos anteriormente con 

la Asociación de Padres de Familia:  

1. En sus manos está un fotocopiadora vieja del colegio 

2. Se ha abordado la situación del vigilante y el bibliotecario 

3. Creación de la Escuela de Padres 

4. Cuota de sostenimiento 

5. Admisión de alumnos que vienen de otras instituciones 

El Rector, responde al señor Minota: El vigilante existente fue retirado por 

cuestiones políticas. En cuanto a la admisión de los alumnos, estos son protegidos 

por el Código del Menor, y en estos casos se acude a la presunción de la buena 

fe. La cuota de sostenimiento debe ser una propuesta de la Asociación de Padres 

de Familia. Ante la conformación de la Escuela de Padres, es mejor la 

institucionalización del día de la familia.  

 

2. Socialización de la propuesta de trabajo. Dentro del plan de trabajo para el 

año lectivo 2012, se proponen varias líneas de acción: 

1. Realizar la gestión respectiva ante las entidades competentes 

(Gobernación y Alcaldía), para el nombramiento en propiedad de los 

maestros faltantes. 

2. Afrontar la situación de los oferentes con una estrategia inteligente, 

el Rector mantiene su posición de no oferencias en la institución para 

el año 2012; pero deja a consideración la situación ante los demás 

miembros del Consejo. 

3. Realizar las acciones respectivas para el contra restar el 

hacinamiento, el cual influye de manera directa en lo disciplinario y 

académico. 

4. Realización del proyecto para la construcción y dotación de la 

biblioteca 

5. Poner a funcionar la Asociación de Padres de Familia, existe 

preocupación por la inoperatividad de la existente. 

6. Celebración de las fiestas en los días respectivos. 

7. Institucionalizar el día de la familia 

8. Gestionar para el nombramiento de un bibliotecario y un vigilante de 

tiempo completo. 

9. Adquirir una fotocopiadora 

10. Elaboración y gestión  proyectos  

 



 
3. Presentación para aprobación del presupuesto 2012. Se alude de parte del 

Rector, la ausencia del representante del sector productivo como un posible 

inconveniente para la no aprobación del presupuesto por parte de la 

gobernación. 

El presupuesto para el nuevo año, según la matricula estimada será de 

veintinueve millones, ciento cincuenta mil pesos ($29.150.000). Frente a la 

situación financiera existen varias preocupaciones de parte del Rector: 

: 

 Ejecución extemporánea e inequitativa del presupuesto por parte de las 

entidades competentes. 

 La prohibición para las instituciones de parte del Ministerio para no cobrar 

ningún servicio a los padres de familia; y ante la propuesta de los 

representantes de los padres de familia de solicitar una donación de cinco 

mil pesos ($5.000) a cada padre, el Rector es enfático en reiterar que esa 

debe ser una iniciativa de la Asociación y no del Consejo Directivo. 

 
4. Proposiciones y varios 

a. Ratificación del Consejo actual por parte del rector 

b. La elección del representante del sector productivo, así sea de los 

padres de familia. 

c. Que la actual representante de los estudiantes siga vinculada como 

egresada 

d. Los representantes de los padres de familia proponen a la señora 

MARCELA BANGUERO, para ocupar la posición faltante. 

e. Elaborar la distribución del presupuesto de acuerdo a las necesidades. 

 

Firmas  


